

FICHE N°6 : COLLECTE EN MER PAR BATEAU

La collecte en mer est effectuée par un bateau « le San Miguel ». Il comporte 3 gros paniers en métal : un frontal et deux latéraux. Il navigue à petite vitesse dans les eaux proches du littoral. Son périmètre d'action ne dépasse pas les 300 mètres. Il est escorté d'un scooter des mers qui repère les zones polluées.

Les volumes collectés en juillet et août 2000 sont de l'ordre de 25m³ de plastiques et de 10 m³ de bois et déchets végétaux.

En 1999, 34m³ de plastiques avaient été ramassés.

De plus, deux scooters de mers munis de paniers participent à la collecte des déchets en mer (venant de Entreprise Aquitaine Travail Aquatique)

Mis en place pendant la période estivale, depuis 1998, ces engins travaillent cinq heures par jours quelle que soit la météo. L'opération permet de récolter 100 à 150 litres de plastiques par jours.

La ville de Biarritz prévoyait l'installation d'un barrage complémentaire au dispositif existant d'une centaine de mètre au large de ses côtes mais ce projet a été annulé.

Collecte de déchets dans la zone des 300 mètres à Biarritz (64)

La mairie de Guéthary emploie deux saisonniers durant juillet et août. Ces deux employés collectent tous les jours (selon les horaires des marées) des déchets dans la zone des 300 mètres à l'aide d'une barque communale et des épuisettes.

La quantité de déchets ramassés est variable.

Collecte de déchets dans la zone des 300 mètres à Guéthary (64)

*Mairie de Guéthary
1av Général de Gaulle
64210 GUETHARY*